

## Die 1. mit Punktspiel und Pokalendrunde gefordert!

Geschrieben von: Sven Thierolf

Dienstag, 25. Februar 2020 um 17:02 Uhr

---

Unsere 1. Mannschaft hat ein intensives TT-Wochenende hinter sich gebracht. Am Samstag galt es im laufenden Punktspielbetrieb gegen den Tabellenvierten aus Tannenberg die Tabellenführung zu behaupten und am Sonntag ging es zur Bezirkspokalendrunde.

Zum Punktspiel gegen Tannenberg musste auf Jens verzichtet werden, der sich irgendwo in der Welt herumtreibt. Dafür kam Armin ins Team. Die Tannenberger traten in voller Kapelle an. Nach den Doppeln lag man 1:2 zurück, da nur Markus mit Denny, als erstes Doppel aufgestellt, gewinnen konnten. Im ersten Einzeldurchgang wurden die Karten aber neu gemischt, denn man konnte sich mit Siegen von Andy, Dirk, Markus, Denny und einem klasse Erfolg von Armin eine 6:3 Führung erarbeiten. Im zweiten Durchgang zogen sowohl Andy als auch Thomas in ihren Spielen unglücklich mit 9:11 im 5. Satz den Kürzeren. Aber nach Siegen von Dirk, Markus und Denny war der neunte Punkt eingefahren. Somit bleibt unsere 1. Mannschaft mit vier Punkten Vorsprung Tabellenführer und macht den nächsten Schritt in Richtung Aufstieg.

Am Sonntag machten sich dann Andy, Dirk, Markus und Denny auf den Weg zur Bezirkspokalendrunde nach Hohenstein-Ernstthal. Zunächst bekam man es mit Post Crimmitschau zu und war gleich ordentlich gefordert. Im Spielsystem drei Einzel / ein Doppel / drei Einzel legten die Postler gleich ordentlich los. Von den ersten drei Einzeln und dem Doppel wurden drei Spiele verloren, da nur Andy gewinnen konnte. Crimmitschau sah da schon wie der sichere Sieger aus, aber Andy konnte mit einem 11:9 Sieg im 5. Satz die Vorentscheidung erstmal abwenden. Als dann noch Dirk und Denny ihre Spiele gewinnen konnten und somit mit einem 4:3 nochmal von der berühmten Schippe gesprungen sind, war schon klasse. Erstmal durchatmen. Im zweiten Spiel ging es gegen den SV Stenn. Und dieses Spiel war an Spannung wohl kaum zu überbieten. Denn von den sechs gespielten Partien gingen fünf in den Entscheidungssatz. Am Ende durch Siege von zweimal Dirk sowie Markus und Andy ein schöner 4:2 Erfolg.

14:00 Uhr kam es dann zum Spitzenspiel gegen Hohenstein-Ernstthal, die ihre beiden schon gespielten Partien auch für sich entscheiden konnten. Es ging daher um den Sieg in der Bezirkspokalendrunde. Hier mussten unsere Männer aber die Überlegenheit des Gegners anerkennen. Von den fünf gespielten Einzeln gelang nur Dirk ein Sieg und das Doppel Andy / Dirk sorgte noch für eine Ergebniskosmetik zum 2:4. Unsere Mannschaft belegt damit einen hervorragenden 2. Platz im Bezirkspokal, wozu man nur gratulieren kann. Hut ab vor dieser auch konditionell beachtlichen Leistung!

## **Die 1. mit Punktspiel und Pokalrunde gefordert!**

Geschrieben von: Sven Thierolf

Dienstag, 25. Februar 2020 um 17:02 Uhr

---